

UZER

Ligne d'Arts 2014 : le bouquet final

Ligne d'Arts 2014 a fermé ses portes dimanche soir. Le dernier week-end de spectacles et d'expositions a été un véritable bouquet final.

Outre les expositions permanentes à Chassiers, Joannas, Tauriers et Laurac en Vivarais, les amoureux de l'art se sont régalez avec les spectacles proposés. L'association Arzimut organisait durant le week-end un festival dans le festival sur le thème des Arts Oubliés expositions, musiques, spectacles ont animé le village de Sanilhac durant ces deux jours.

Pour ce deuxième et dernier week-end, cinq spectacles étaient à l'affiche de Ligne d'Arts 2014.

Vendredi soir, la sallé

des fêtes de Largentière accueillait le groupe Rhizom, l'atelier Théâtre de Roger Lombardot à Laurac proposait une représentation de fin de sortie de résidence.

À Rocher, une soirée théâtre avec la compagnie Laurac en Ciel et le court-métrage audiovisuel de Jean Claude Quagliozi étaient à l'affiche.

Samedi, les Recycl'Arts animaient un atelier et le groupe Blue Country 07 initiait à la danse en ligne à Laurac.

Côté spectacle, la Choroline se produisait dans l'église de Largentière, le groupe Stara Planina enchantait les spectateurs à Uzer avec leur musique des Balkans.

Après dix jours d'un fes-

tival dense et riche de la diversité des talents de tous les acteurs de cette manifestation, les œuvres ont été décrochées, le matériel nécessaire aux spectacles a été rangé.

Les 170 artistes du Val de Ligne qui ont participé à Ligne d'Arts 2014 étaient conviés pour une soirée festive à la salle des fêtes de Montréal. Les échanges nombreux ont permis de mieux se connaître, d'envisager des projets artistiques et de faire tomber les frontières entre toutes les formes d'arts.

Ligne d'Arts 2014 a fermé ses portes, le bilan chiffré n'est pas encore fait, mais une chose est sûre ce fut une réussite. Alors vive Ligne d'Arts 2015.



Le groupe Stara Planina s'est produit à Uzer.



ALA